

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Bedasarkan hasil penelitian Peranan faktor-faktor geografis dalam pengembangan objek wisata Taman Limo di kecamatan Cikarang barat secara garis besar dapat disimpulkan bahwa:

1. Tinjauan Geografis terhadap pengembangan objek wisata dengan kondisi lokasi sangat penting perannya untuk menentukan berhasil atau tidaknya pembangunan dan pengembangan pariwisata. Dalam hal pembangunan objek wisata Taman Limo terdapat struktur signifikan yang dimulai dari komunikasi antara masyarakat yang terjalin di sepanjang ruang dan waktu yang menciptakan penandaan bagi masyarakat itu sendiri. Objek Wisata Taman Limo yang terletak di desa Jatiwangi Kecamatan Cikarang Barat yang dahulu hanya berupa kawasan hutan dan hanya sebuah galian lubang yang cukup besar dengan bergai pohon besar seperti pohon maranti dan pohon buah seperti buah nangka, kecapi dan lainnya yang membuat udara disekitar taman limo menjadi tambah segar. Selain adanya flora objek wisata taman limo ini juga memiliki berberapa jenis fauna seperti pertenakan ikan lele dan ikan patin dan adanya burung-burung hias hasil budidaya masyarakat sekitar yang juga menjadi daya tarik bagi wisatawan.
2. Kondisi Penduduk, Peranan penduduk secara langsung sekitar objek wisata Taman Limo dalam pengembangan pariwisata lebih berorientasi pada sektor ekonomi yaitu dengan jalan menjadi pedagang baik yang menetap dengan mendirikan toko-toko atau warung-warung di dalam maupun di luar obyek wisata tersebut. Selain itu bentuk partisipasi yang lain yaitu menciptakan lingkungan yang bersih di sekitar kawasan obyek wisata Taman Limo akan menjadi nilai tambah bagi keberadaan obyek wisata tersebut Kondisi pedesaan yang identik dengan pertanian dan dari hasil penelitian diketahui bahwa 50,47 % penduduk bekerja pada sektor pertanian sangat cocok sebagai daerah wisata dengan latar belakang alam beserta jiwa gotong royong

yang tinggi di tunjukan dengan cara mereka dalam menyambut para wisatawan dengan baik dan ramah sangat mendukung dalam pengembangan obyek wisata. Pengelolaan dan agen pengembang (organisasi), merupakan sebuah perangkat yang bertujuan untuk menjalankan segala aktivitas yang berhubungan dengan obyek wisata, oraganisasi ini di bagi menjadi dua yang masing-masing tugasnya berbeda-beda, organisasi tersebut meliputi organisasi pelaksana dan organisasi koordinasi. Bertindak sebagai organisasi pelaksana yaitu pengelola obyek wisata Taman Limo yang terdiri dari masyarakat dan pengelola.

3. Prasana wisata adalah sumber daya alam dan sumber daya buatan manusia yang mutlak dibuhkan oleh pengelola untuk melayani wisatawan dalam perjalanannya di daerah tujuan wisata, seperti tempat ibadah, jembatan, air, listrik dan lain sebagainya.

Dan dalam pengembangan pariwisata tidak hanya memerlukan sumberdaya manusia yang memiliki kopetinsi tinggi, tetapi juga mereka yang berkompotensi menengah dan rendah. Pengembangan ini diharapkan mampu meningkatkan taraf hidup Masyarakat local melalui keuntungan yang diperoleh dari Masyarakat setempat baik secara ekonomi, social dan budaya.

B. Saran

Bedasarkan temuan penelitian dilapangan serta rangkaian penelitian yang dilakukan maka saran yang dapat diberikan antara lain:

1. Untuk pengelola

objek wisata Taman Limo Perlunya penedekatan pada masyarakat desa jatiwangi agar mau terlibat dalam proses pengembangan yang dilakukan, sebaiknya memberikan fasilitas sistem edukasi kepada masyarakat, dengan memberikan ide, gagasan, aspirasi, masukan maupun kritik yang bebas.

2. Untuk Pemerintah

Dalam peningkatan dan pengembangan pengelola sebagai meningkatkan pengetahuan keterampilan, serta pendapatan. Selain itu perlunya perawatan fasilitas secara berkala agar tidak banyak fasilitas yang terbengkalai akibat usang ataupun ditinggal oleh pemiliknya. Hal tersebut dipengaruhi oleh terbatasnya kemampuan pendanaan dan pengetahuan, sehingga perlu pembinaan, pengarahan, dan perhatian dari pemerintah ataupun dinas terkait. Krana Objek Wisata Taman Limo berdekatan dengan kawasan industri MM2100 maka penting bagi pemerintah untuk memperhatikan kesehatan masyarakat desa Jatiwangi.

3. Untuk Masyarakat

Perlunya keterbukaan dalam berfikir mengenai pengembangan objek wisata Taman Limo, sehingga perlu adanya promosi yang dibuat untuk mempertahankan eksistensi Objek Wisata di tengah munculnya objek wisata yang serupa. Selain itu masyarakat harus turut serta dalam berbagai kegiatan yang dibuat oleh pengelola objek Taman Lima maupun pemerintah terkait. Sehingga masyarakat mampu menerima yang lebih luas lagi.